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MIÉRCOLES 18 DE ABRIL DE 2007 
AI. Al Instante  (XENA 1450 AM Radio Capital)                  PIQ. Panorama Informativo Qro  (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR) 
PC.  Para Continuar  (XHOE  95.5 FM  Multimundo)                         V10  Visión 10 noticias (Cablecom canal 10)          
 

POLÍTICA 
Luego que el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes quedara fuera de la candidatura a consejero 
nacional del PAN, Edmundo Guajardo Treviño afirmó que fue por generosidad, pues dan paso a panistas con 
menos trayectoria. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Alrededor de 2 mil juguetes se han repartido a niños de las comunidades de Tolimán, Peñamiller, Jalpan, 
Arroyo seco y Landa de Matamoros, como parte de la celebración del día del niño, gracias a la colaboración de 
la diputada del PAN, Sonia Rocha Acosta. (V10) 
 

SOCIEDAD 
El DIF estatal concluyó el taller Así soy yo, que busca dar apoyo  emocional a niños en situación de calle, entre 
6 y 14 años. La entrega de reconocimientos fue hoy en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (V10) 
 
El transporte especializado en discapacitados y adultos mayores, ya alcanza los 6 mil usuraos al mes,  afirmó 
Fernando Romano Padró, Director del DIF estatal. (V10) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez encabezó la presentación del libro, Por amor al 
Cimatrio, que compila 20 poemas de escritores queretanos. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La gente que vive en santa bárbara, se dio cuenta del asesinato de Jaime Nava; ahora la familia y los amigos 
piden respeto y discreción para los funerales del agente de la PIM. Los vecinos consideran que sí hay 
vigilancia, pero se necesita más. (V10) 
 
Asegura el Magistrado Jesús Garduño Salazar que no son hechos aislados los sucesos violentos que se han 
vivido, sino que son el resultado de la pérdida de humanismo. (PIQ, V10) 
 
Luego de los 5 homicidios que se han presentado en menos de dos semanas, el coordinador de la fracción 
parlamentaria del PAN, Rafael Puga Tovar lamentó esto y dijo que es necesario acabar con la delincuencia de 
manera inmediata. (V10) 
 
Debemos confiar en las corporaciones policíacas para atacar el problema de la violencia, señaló Alonso 
Valdovinos Torales. (V10) 
 
La Asociación de profesionales del derecho, en voz de su presidente, Rogelio Estrada, lamenta profundamente 
los hechos que ya no son aislados y que se dan en el estado de Querétaro. (V10) 
 


